教育理念 「髙い志 科学する心 未来を拓く力」







県立日立第一高等学校 附属中学校 学校だよりNo.83 平成30年12月4日 生徒数238名

教育目標:豊かな人間性と高い知性を有し、日本そして世界の未来を拓く次代のリーダーを育成する。



マラソン大会と合唱コンクール

校長 村田 一弘

先日行ったマラソン大会は、天候もよく、リニューアルされた笠松運動公園で、盛大に行うことができました。皆さんは、このマラソン大会に向けて、体育の時間に周回数やタイムを記録しながら数週間練習を積んできました。自分の目標としていたタイムは出せたでしょうか。走ることが得意な人もいれば、苦手な人もいますから、順位についてはあまり気にする必要はないと思います。講評でも述べたとおり、速い人も遅い人も、その人なりに一生懸命頑張っているのが、見ているほうにも伝わってきて好感が持てました。

本校のマラソン大会は、第一に体力の増進を目的に行っていますが、自分の状態を客観的に判断して、適切な目標を立て、それに向けて努力して、目標をクリアする。あるいは、目標をクリアできなかったときに、原因を分析して、次の機会に活かすといった一連のルーティーンをわかりやすく体験できるという意味もあると考えています。どんなことでも、目標を定めて、努力するのが、GRIT(やり抜く力)を身に付けるための近道です。

さて、12月になると附属中最大のイベントである合唱コンクールがあります。朝早く登校して練習する姿を見かけるようになりました。仕上がり具合はどうですか。 毎年、レベルの高い合唱を聞かせてもらっているので、今年も非常に楽しみにしています。

クラス全員で行うことなので、特にまとめ役の人は大変だと思います。泣いても 笑っても12月13日は必ずやってきます。12月13日を笑顔で迎えられるよう練習を頑 張ってください。リーダーだけでなくメンバー一人一人が目標を共有することが大 切です。また、日立市民会館のようなホールで歌うなんていう体験は、誰にでもで きることではありません。合唱コンクール当日は、思い切り楽しんで歌って下さい。 クラス全体でグルーブを感じられたら最高です。









☆後期生徒総会を開催しました

11月19日(月)に平成30年度附属中学校の後期生徒総会が行われました。昨年度から、高校と合同で行う生徒総会とは別に中学生による生徒総会が開催されるようになりました。

事前に学級からあげられた議案についての検討や高校の生徒会から提案された「地域に対して日立一高・附属中として貢献できること」等について意見が出されました。中学生だけということもあり、積極的に意見を述べる生徒の様子も見られました。この生徒総会が、自分たちの生



活を見直したり、改善を図ったりする等、より良い附属中学校を自分たちの力で創り上げる良い 機会となることを期待したいと思います。

☆全力を尽くした中・高合同マラソン大会!

11月20日(火)笠松運動公園において中・高合同のマラソン大会が開催されました。大会は、陸上競技場を中心に周回コースを利用して、男子は約5.4 km,女子は約3 kmの距離を競い合いました。

長距離走は、決して楽な競技ではありませんが、生徒一人一人が懸命にゴールを目指して走る姿が見られ、大変立派でした。また、中・高合同開催で高校生の懸命な姿やダイナミックな走りを見る機会となり、中高一貫校の良さが見られる行事となりました。最後の表彰式では村田校長先生手作りのローレルが入賞者に授与されるとともに、入賞者全員にスタンドにいる生徒から声援やエール等があり、表彰式を盛り上げる様子が見られ、温かい雰囲気に包まれる中で全日程を終了することができました。



♪いよいよ合唱コンクール♪

12/13 (木) に合唱コンクールを開催します。現在,各学級とも朝や放課後の練習に取り組んでいるところですが、これから仕上げの段階に入ってくると一段と気合いが入り、練習にもさらに熱が入ってくると思われます。ご家庭でも時おり話題にしていただき励ましていただければ幸いです。

当日には、市民会館のホールに各学級の想いが詰まったすてきなハーモニーが響き渡ることと楽しみにしています。多くの保護者の皆様のご来場をお待ちしております。

◆ 風邪の流行る季節です,健康管理を ◆

これからは空気も乾燥してくるため、かぜやインフルエンザ等に罹患しやすい季節を迎えます。 生徒の健康管理のため、ご家庭でも特に次の点にご留意ください。

- (1) 日頃から、「規則正しい生活」「十分な睡眠」「バランスのよい食事」「手洗い・うがいの励行」「マスクの着用」等を心がけ、予防に努める。
- (2) 発熱等の症状がみられインフルエンザが疑わしい場合は、流行の拡大を防ぐ意味でも無理に登校させず、病院で受診して検査する。※陽性の場合は学校に連絡する。

なお、欠席等の連絡は、これまでどおり朝電話にて学校(0294-22-6488)にお願いします。

◇ 来月(1月)の主な予定 ◇

1日(月)元旦 ※冬季休業 5日まで

7日(月)校長講話

10日(木) 1・2年 県学力診断のためのテスト 委員会

14日(月)成人の日

18日(金)漢字検定(希望者)

22日(火)休業日(入学選抜者判定会議のため自宅学習)

26日(十)第3回英語検定(一次)

30日(水)3年第4回定期考査

31日(木)3年第4回定期考查